
３月１６日(火)

【講師】藤 居 淳一郎さん（藤居醸造）

大 原 聖 子さん（おおの・あさじルンビニこども園）

臼 田 成 美さん（キッチンウスダ パティシエ）

〇私は、焼酎に賞味期限がないことがびっくりしました。そして、焼酎は温度管理が大切なんだなと

思いました。私の祖父と父がお酒が好きなので藤居さんの店に一緒に行ってみたいです。

〇この講話は、これからの人生で役に立つと思います。僕は、将来お酒を好きになるかはわかりませ

んが焼酎を長い長い時間をかけて作っていることが分かったので考え方も少し変わりました。

〇藤居さんのおかげで、困った時は、相談することが大事だと知りました。このことをいかして、ぼくも

がんばっていきたいです。

〇大原さんのお話を聞いていたら、自分が保育園に通っていた時のことなどが、思い出せました。ま

た、保育士さんの大変さなどがわかりました。将来などに役立てたいと思いました。

〇僕は今日、大原さんの話を聞いて、将来仕事をしていく上で、資格とかがとても大変なんだなぁと

思いました。今日はありがとうございました。この経験を生かして頑張っていきたいです。

〇ぼくが一番びっくりしたことは「一回はやめようと思ったことがありますか。」との質問に、即答で「や

めようと思ったことはない」と答えたところです。

〇自分は、お菓子作りに興味があったのでとても楽しみでした。成美さんは、好きでこの仕事をして

いて「楽しい」という思いで仕事をしているのですてきだなと思いました。私も成美さんのように、自

分の好きなことを一生懸命できるような人を目指します。

〇僕の将来の夢はパン屋になることなので、臼田さんの話を聞いて、資格のことや意外と力仕事な

んだなどを知りました。これから何にがんばるかが少しわかってきました。

〇僕は、仕事につく方法はたくさんあることや、挑戦してみることが大事など、将来仕事につくときに

大事なことを教えていただいたので、いかしていきたいと思います。



３月１６日(火)

【講師】合 澤 夕 貴さん（大工）

麻 生 裕 子さん（麻生薬局 薬剤師）

平 山 美 佳さん（お菓子工房 紺や パティシエ）

○自分は、工業に興味があり、合澤さんの話を聞くのがとても楽しかったです。すごいなあと思った

のは、お客さん(施工主)の｢ここをこうしたい」という思いをしっかり聞き、願っているとおりのものを

作ることができることです。自分は大工にも興味があるので、努力してなれるようにがんばります。

○大工さんの仕事には､いくつもの種類(宮大工・町屋大工・船大工など）があることを初めて知りまし

た。また、女性だからという理由で､違う見方をされることもあるのだと思いました。だけど、合澤さん

の自分の実力で認めてもらうという姿勢は、とてもかっこよくて､勇気をもらえました。どんな仕事を

するにしても、まず、認めてもらうようがんばることが大事だと思いました。

○私の持っている薬剤師さんのイメージは、薬を渡して､その人に元気になってもらうことだと思って

いました。しかし､今回、お話を聞かせてもらい、確認をしっかりして間違わないようにしないといけ

ないことをはじめて知りました。また、麻生さんのどんな時でも｢人のためにがんばる姿｣や｢命を守

る姿」は、とてもかっこよいと思いました。私も人のためにがんばろうと思いました。

○薬剤師さんはとてもすごいと思いました。間違いは許されないという重いプレッシャーの中で薬を

用意してくれるのはとてもありがたいと思いました。僕は、麻生さんの｢失敗は一つの学習」という言

葉が、心に響きました。これから失敗することがあると思うけど一つの学習と思ってがんばります。

○「失敗から学び、成功につながる」と聞きました。自分は強い気持ちが全然なく、自分との戦いで

逃げてしまうことがあるので、そういう所をなくしたいと思いました。

○話を聞いて私は、人と人とのつながりの大切さや自分の気持ちを大事にしようと思いました。平山

さんの作るお菓子一つ一つに気持ちがこもっているのは、それだけの思いがあるからだと､私は学

びました。｢好きを仕事に｣は、将来の仕事を選ぶ時に大切にしようと思いました。



３月１８日(木)

【講師】伊 東 佳 央さん （千歳駐在所 警察官）

平 山 美 佳さん （お菓子工房 紺や パティシエ）

○わたしは、伊東さんの話を聞いて，警察官は、地いきのこと、生活のこと，交通のことなどいろいろ

なところから，私たちのくらしをささえてくれているんだなと思いました。警察官が高れい者にサギ

の特ちょうを教えていたから，サギにあわなかったと聞き，警察官はみんなの助けになっていること

が分かりました。

○わたしのしょう来の夢は、｢警察官｣です。だから、本物の警察官に会えて感げきです。わたしは、

空手をするので、役に立てたいです。わたしがなりたいのは、けい事です。伊東さんのおかげでま

すます警察官にきょう味を持ちました。わたしは、みんなのために役立つことがしたいです。まだ

わからないことだらけだけど、これから、どんどん調べて、しょう来に心配がないようにしたいです。

そっとおうえんしてください。ぜったいに期たいにこたえたいと思います。

○けん道やじゅう道をしていなくても警察官になれると聞いて安心しました。これからは、今ならって

いる運動を一生けんめいにがんばっていきたいです。

○平山さんの話を聞いて、タルトタタンのように由来があるおかしやケーキについて調べてみたいと

思いました。また、タタン姉妹のように失敗をしても，キセキがあるかもしれないので，今がんばっ

ていることを一生けんめいにがんばっていこうと思いました。

○わたしがすごいなと思ったことは、平山さんがパティシエになる夢をあきらめずに努力してかなえ

たことです。わたしも平山さんみたいに夢をあきらめずにかなえたいと改めて思いました。またケー

キの名前に由来があることもびっくりしました。そして、わたしもパティシエになってみたいと思いま

した。

○わたしも平山さんのように｢好きを仕事に」して，楽しい人生にしたいと思いました。また、わたしも、

おかしが大好きなので、自分でおかしが作れたら良いなと思いました。


